

4. La Fe

"Es importante aquello en lo que creemos, pero más importante aún quien creemos"

(Benedicto XVI)



HECHO DE VIDA

 Se había desatado un terrible incendio en una casa. Los bomberos habían llegado hace rato y luchaban desesperadamente por apagar el fuego, pero las llamas crecían cada vez más. En una ventana del primer piso, lloraba un niño y abajo, varios bomberos le gritaban que saltara, que abajo lo esperaban con una cama elástica, pero no había caso. El niño no quería saltar: sólo lloraba. La planta baja estaba totalmente cubierta de fuego, por lo que era imposible intentar entrar para sacar al niño, así que los bomberos y la gente que se había arremolinado, llamaban insistente pidiendo al niño que saltase, que no había peligro, que era seguro, sin conseguir nada.

De repente apareció a toda velocidad otro carro de bomberos, y descendió un hombre joven, luciendo su vestido de bombero y su casco rojo.

"¡Salta, Carlitos, que yo te recibiré!", gritó.

Inmediatamente el niño se arrojó por la ventana y cayó en los brazos del bombero. Los bomberos que eran antes, se sintieron heridos en su amor propio porque habían estado intentando largo rato que el niño saltase, sin resultado, y ese bombillo llegaba y diciéndole una sola vez, conseguía lo que ellos no habían podido.

"¿Por qué cuando nosotros te pedíamos que saltaras no lo hiciste, y cuando llegó ese hombre saltaste al instante?", preguntaron algo molestos al niño.

Él respondió mientras abrazaba al bombero que le sostenía en los brazos: "Porque éste es mi padre".

COMPARTIMOS:

1. ¿Qué sentimientos despierta en ti?
2. ¿Qué destacarías de la actitud del niño?

LA PALABRA DE DIOS



"Cuando Jesús partió de allí, le siguieron dos ciegos gritando: ¡Hijo de David, ten piedad de nosotros! Al entrar en casa, los ciegos se le acercaron y Él les preguntó: ¿Creen que puedo hacer esto? Ellos respondieron: ¡Sí, Señor!

Entonces Jesús tocó los ojos de los ciegos y les dijo:—Que se haga según vuestra fe.
Y los ojos se abrieron.
(Mt 9, 27-29).

AVERIGUAMOS:

1. A partir del texto que hemos leído: ¿Qué es la Fe?

OBJETIVO SEMANA



PROFUNDIZAMOS

¿Y qué es, pues, la fe? La carta a los hebreos la define muy bien: "La fe es garantía de lo que se espera; la prueba de las realidades que no se ven" (Hb 11,1).

Así es la fe. Es esa confianza ciega que cree, aunque no lo ve, porque sabe en quién le está poniendo.

La fe tiene dos facetas:

Aceptar que Jesús es el Hijo de Dios, mi salvador.

Confiar. Implica un abandono incondicional en manos del Padre Dios. Aquel niño que fue capaz de lanzarse en medio del humo y de las llamas, porque era su padre quien estaba allá abajo.

Don de Dios; fuerza sobrenatural del Espíritu Santo necesaria para la salvación que nos permite ya ahora agradar por adelantado la alegría del cielo, pero exige la libre voluntad..."

Una fe auténtica desemboca en una confianza exigente. Esta exigencia consiste en atrevernos a estar en nuestra vida y obras, como Jesús. El apóstol Jaime nos habla de la relación fe- obras. "Una fe que no se traduzca en buenas obras, está muerta" (Jm 2, 14-26)

CONCLUSIÓN:

Pedimos el aumento de la fe en nuestra oración.

«Aumenta la fe, la esperanza y la caridad»